

Juventud Hostosiana lamenta la partida física del profesor Luis Nieves Falcón

Escrito por Juventud Hostosiana
Lunes, 10 de Marzo de 2014 05:58



La Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, se une al luto que trae la partida física del profesor Luis Nieves Falcón. El profesor Nieves Falcón, fue un patriota de muchas luchas y hasta el final de sus días no descansó en la batalla por la excarcelación de nuestro héroe nacional Oscar López Rivera.

A pesar de su partida física, el espíritu de lucha del profesor Nieves Falcón seguirá con nosotros. Parte de su legado lo deja en 18 publicaciones, entre las que se encuentran la destacada investigación sobre la represión al independentismo “*Un siglo de represión política en Puerto Rico (1898-1998)*” y “*La luz desde la ventana: Conversaciones con Filiberto Ojeda Ríos*”, entre otros.

“Para nosotros, trabajar con él, como parte del Comité Pro Derechos Humanos en la campaña por la Liberación de Oscar López Rivera y en particular en el Encuentro de Derechos Humanos en Pro de la Liberación del Oscar fue todo una escuela de aprendizaje. Lo vimos a sus 82 años dirigiendo reuniones, coordinando actividades y dejando todo exacto para que no quedara nada en el aire. Ese fue el patriota que conocimos”, puntualizó Mariolga Juliá, dirigente de la Juventud Hostosiana.